



280 m²

Réf. 86461926

19 250 €

Eze

Maison à louer (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur d'un écrin de verdure dans un quartier résidentiel paisible, cette somptueuse villa Belle Époque a été entièrement rénovée avec des matériaux nobles et des finitions d'une qualité remarquable. La villa Stella offre une atmosphère unique où l'authenticité de l'architecture d'époque se marie harmonieusement à une élégance contemporaine, sublimée par une vue panoramique exceptionnelle sur la Méditerranée et le village médiéval d'Èze. Idéalement située à seulement cinq minutes du village, dix minutes de l'autoroute et vingt-cinq minutes de Monaco, villa Stella bénéficie d'une ...

Nestled in lush greenery within a peaceful residential neighbourhood, this magnificent Belle Époque villa has been fully renovated using noble materials and exceptional finishes. Villa Stella offers a unique atmosphere where the authenticity of its period architecture blends harmoniously with contemporary elegance. The property is further enhanced by breathtaking panoramic views over the Mediterranean Sea and the medieval village of Èze, creating an exceptional and refined living environment. Ideally located just five minutes from the village, ten minutes from the motorway, and twenty-five ...

LIMANDAT REAL ESTATE

145 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

